

El PP de Alpícat, en contra de la retirada de la Casa Cuartel

El concejal Antonio Bagué pide a Interior que no marche la Guardia Civil



Alpícat puede "perder" a sus dos municipios agregados.

ARCHIVO

GIMENELLS J.M. Altisent

Ante el proyecto de supresión del puesto de la guardia civil de Gimennells, población agregada al municipio de Alpícat, Antonio Bagué, presidente del PP y concejal del Ayuntamiento de esta última población, se ha dirigido mediante escrito al ministro del Interior, José Luis Corcuera, y a la Dirección General de la Guardia Civil, solicitando que se mantenga el puesto ya que su eliminación afectaría gravemente la seguridad de las personas y bienes dentro de esta demarcación.

El área de competencias del puesto comprende una amplia zona, en la que están ubicadas las poblaciones de Gimennells, Pla de la Font, Sucs y Santa Maria, cuyos habitantes se dedican es-

pecialmente a las explotaciones pecuarias y, por tanto, son presa fácil para los cuatros.

El concejal popular también ha solicitado a dichas administraciones que se hagan responsables de las condiciones de habitabilidad del Cuartel, que la misma institución de la Benemérita tenía previsto suprimir en sus planes de reordenación, es un puesto que si nos atenemos al aspecto exterior de conservación éste debe ser "deplorable".

Por otra parte, Antonio Bagué, también mediante escrito, ha recordado al conseller de Governació de la Generalitat, Llorenç Gomis, y al director general d'Administració Local autonómico, la promesa de que Gimennells y Pla de la Font queden constituidos en un solo municipio antes de las elecciones municipales, y por

consiguiente su segregación del término municipal de Alpícat, ya que entiende, según cita textualmente en su misiva, "que si tal constitución se retrasara hasta después de los comicios, debido al interés de algún partido político, se acudiría a los tribunales para dilucidar responsabilidades, y se solicitará la repetición de los procesos electorales en ambas poblaciones, pues resultaría manifiesta la irrogación de perjuicios socioeconómicos a ambos núcleos en el caso de la constitución de este municipio después de las municipales", y añade que "puesto que al estar muy avanzado el ejercicio económico estarían faltos de la confección del presupuesto municipal ordinario para atender económicamente la prestación de los servicios más elementales al vecindario".

El cuartel de la Benemérita se encuentra en lamentables condiciones

Los dos núcleos urbanos podrían ser una entidad propia antes de las municipales

Vecinos del Pla de la Font han manifestado su rechazo a la segregación

No obstante las manifestaciones de este concejal, existe una disparidad de criterios entre ambas poblaciones respecto a la segregación del núcleo administrativo y local de Alpícat.

En el transcurso de una consulta popular efectuada el pasado año, buena parte de la vecindad de Pla de la Font manifestó públicamente su deseo de seguir vinculada a Alpícat, por considerar que Gimennells no contaría en principio con los recursos económicos necesarios como capitalidad del municipio para atender los servicios de primer orden.

Por tanto, y según se contemplaba en este estudio Pla de la Font consideraba "una aventura depender del núcleo de Gimennells administrativamente" y de otras maneras según dicen fuentes de la vecindad del primero.